



雨の多い季節ですが、鮮やかな緑の中アジサイの色が目につく季節でもあります。雨の日が続くと室内遊びが中心となるので、遊びを工夫し変化をつけたり、晴れた日には園庭に出て、思い切り体を動かして子どもたちと一緒に楽しみたいと思っています。

#### いちご組の様子

大型連休も終わり子どもたちはだいぶ園生活に慣れてきたようです。朝の会で手あそび・パネルシアターを興味津々で見られるようになり成長を感じています。天気の良い日は、散歩車に乗ったり保育士と手をつないで30分ほどの散歩コースを歩けるようになりました。電車を見て手をふったり、帰り道アリを見つけると立ち止まり眺める姿がとても可愛いです。先日プレイルームデビューをしました。その中でも大きな滑り台は大喜びで何回も楽しんでいました。

食事面では手づかみやスプーンで食べてます。介助しながら「モグモグだよ」と語りかけ個々の進み具合を見ながら楽しく食べられたらと思っています。

これから梅雨の時期に入ると体調を崩しやすくなりますので、こまめに水分補給や休息をとり体調には気を付けて、6月も子どもたちの日々の変化・成長していく姿を見守りながら保育していきたいと思っています。

#### もも組の様子

天気が安定しない日々が続いていますが、もも組は元気いっぱい過ごしています。虫や花などの自然に興味津々のもも組さん、戸外遊びの時間にはアリやダンゴムシを見つけると、友だちや先生に『みてみて～！』と大きな声で教えてくれます。またトマトを植えたので、みんなでたくさん実がなるようにお水をあげて育てていきます。

自分でやりたい気持ちが強くなり、イヤイヤすることもあります。見守りながら出来た喜びと一緒に感じ、たくさん褒めていきたいと思っています。

これから暑くなりますので、こまめに水分補給を行い、体調面に気をつけながら子どもたちと楽しく過ごしていこうと思っています。

#### ☆お願い☆

- ・爪の長いお子様がいます。こまめに爪を切って頂きたいと思います。
- ・汗ばむ時期となりました。各自ロッカーのカゴの中に入れ替えて薄手の長袖Tシャツ・半袖Tシャツの用意をお願いします。

※また遊具や乗り物に巻き込まれやすいスカート・ロンTシャツ等は、怪我につながる為控えてください。

- ・箱ティッシュの回収をしますのでもよろしく願いいたします。

#### ☆お知らせ☆

- ・プール（水遊び）が始まります。ビニールプールやタライを設置し個々に合わせて水遊びを楽しみます。尚、持ち物につきましては、各クラスホワイトボードでお知らせいたします。

～6月の主な予定～

- ・13日（月）～7月末日 いちご組個人面談（希望者のみ）
- ・20日（月）～24日（金）もも組個人面談週間（希望者のみ）
- ・20日（月）プール開き
- ・24日（金）防災訓練



お誕生日おめでとう！



～今月のお話～

せいめいそんちょう  
生命尊重

#### 生き物を大切にしよう

梅雨の時期たくさんの雑草が生えます。木々にはたくさん虫がつきます。そうした生命をどう扱ったらいいのか簡単には答えが見つかりません。

「なぜ仏様の花瓶にさす花は切ってもいいのに、お庭の花はとってはいけないの？」という問いに本当の答えはないのです。そんな時「あなたはどうすればいいと思う？」と問い返してみましよう。生命尊重とは私たちが「生かされている」ことに気づくことです。答えは子どもたちの心の中にもあるはずです。